

大



大野小学校 学校だより

第7号

令和2年 8月3日(月) 校長 伊東 敏勝

【教育目標】 ・かしこく ・やさしく ・たくましく

◇ 今年度の重点目標 「いっしょに考えよう 進んで挑戦しよう」

〔笑顔あふれる大野小〕

もうすぐ夏休み

昨日、東北南部が梅雨明けして、待望の夏空がやってきました。とはいえもう8月、緊急事態宣言で臨時休校になった分、一学期が延長されておりましたが、いよいよあと5日で夏休みとなります。今週は30℃を超える予報も出ておりますので熱中症対策をしながら学校での活動を行ってまいります。

出席簿上では8月7日までの5日間は 一学期で、7月分として数えます。

縦割り班で遊ぼう



一学期は新型コロナウイルス感染防止のため行事がほとんどできませんでした。 児童会主催の「1年生を迎える会」もそのうちの1つです。そこで、7月22日 (水)に、「縦割班で遊ぼう」を行いました。



6年生を班長とする清掃の縦わ班で、 9種類のブースを選択してまわり楽しく 遊びました。

稲作教室

5年生は、バケツでイネを育てて観察をしています。7月16日(木)にJAの方を講師に招いて、稲作について今後の育て方についても学びました。小さかった苗も大きく育っています。夏休みの間はおうちで観察するようになります。

保護者の方々にはすでに学校から運んでいただきありがとうございました。また、1年生のアサガオ、2年生のミニトマトも保護者の方々に運んでいただきました。ご協力ありがとうございました。



絵本の読み聞かせ



今年度も、塚部の西村さんと布施さんによる絵本の読み聞かせをしていただいております。7月16日(木)には2年生で、読み聞かせとパネルシアターをしていただきました。

生き物ランド



2年生は、班ごとに虫やザリガニなどの生き物について調べました。20日(月)には1年生を招待して発表を行いました。ポスターセッションをしたり、ペープサートを用いたりと発表の仕方も班ごとに工夫されて、すばらしい発表でした。1年生は、多目的ホールで各班ごとの発表を聞いてまわりました。実際に生き物も展示したので、休み時間には3,4年生も見に来てくれました。

冷水の供給



第5号でお知らせし、新聞やテレビでも報道されましたように、夏休みを授業日に振り替える7月21日~8月7日までの間、相馬市では熱中症対策として、相馬双葉漁協様より氷の提供を得て、教育委員会の方たちに各校へ氷を配達して、有いております。学校では、その氷を入れた樽でペットボトルを冷やして、毎日一人500mlの冷水を配っております。

先週までは日照時間も少なく、気温も上がらず、水をもらう人は少なかったのですが、今週は暑くなるので、補給する人は一気に増えそうです。水筒のない人は、コップでも飲むことができます。

交通事故に注意

学校警察連絡協議会(通称:学警連) で警察署から最近の交通事故について次 のように注意喚起がありました。

(1) 駐車場での接触事故

特に大型店の駐車場では、車同士、 または車と歩行者との接触事故が多い そうです。ご注意ください。

(2) 車と自転車の接触事故

主に中学生の例ですが、ヘルメット をかぶっていた例がほとんどで大事に は至りませんでしたが、運転者に「大 丈夫?」と尋ねられて、ぶつかった本 人も気が動転して(または、自分に否 があったと思った場合もあり)「大丈 夫です」と言ってその場を終えること があるそうです。後に症状が出たり、 保護者が聞いて警察に通報した場合、 ひき逃げとなる場合もあるそうです。 警察署では、軽い接触でも必ず警察に 連絡してほしいとのことです。このこ とは、ヘルメット着用を子どもに指導 するとともに私たち運転手が気をつけ なければならないことですので、保護 者の皆様もご注意ください。

8月の予定

3日(月)地区児童会

7日(金)第一学期終業式

8日(土)~16日(日)閉庁

2 4 日 (月) 第二学期始業式

25日(火)発育測定(1~3年)

26日(水)発育測定(4~6年)

職員の出勤日

第1号でご紹介いたしました本校常勤 職員以外の職員の出勤日 は次の通りです。

○英語・外国語活動 毎週木曜日

○スクールカウンセラー 毎週水曜日

○ I C T 支援員 毎週火曜日、隔週金曜日

カウンセリングにつきましては、相馬 フォロアーチーム、家庭児童相談員等随 時ご相談いただけます。